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地区委員会 
●地区委員会では、地区委員 60 名の協力のもと、先生方や地域の方々と共に、子供たちの安心安全を見守り、健やかに

成長していけるよう日々活動をしています。 

●保護者のみなさま、日頃より登校時の安全当番にご協力頂き、ありがとうございます。 

刀根山小校区は、道が狭い箇所が多々あり、車の通行量も多い為、児童の安全に大変役立っています。 

●地区委員さんには、校区内巡視を協力頂いております。 

通学路や校区内の危険箇所を把握し、児童の安全を守る為に、今後ともご協力のほど宜しくお願い致します！ 
 

◆保護者のみなさまへ お願い◆ 

お引越の際は、校区内、校区外に関わらず、小学校への報告とは別に、必ずご自分の登校班の地区委員へ連絡をお願

い致します。 

毎年、突然児童が登校班からいなくなる事例が発生しています。確認に非常に時間がかかり、安全当番を始めとした

登校班の運営に支障が出る場合もあります。（夏休み等の長期休み明けに多発しています。） 

ＰＴＡ会長よりメッセージ

みなさま、いかがお過ごしでいらっしゃいますか。ＰＴＡ活動にご理解とご協力をありがとうございます。 

先日の総会においては、議案が全て可決となり、さらに運営役員は計画を遂行できるよう力強く進めております。 

【小学生時代は】 

私は、香川県高松市出身です。神輿で屋島の八幡宮に向かう秋祭り。伊勢音頭はおじさんたちと公堂で毎日稽古をしま

した。町内運動会では、顔をもち取り粉で真っ白にするアメ食い競争が好きでした。近所のおじさんやおばさんと過ごす

季節の行事がいくつかあり、大好きでした。 

学校では朝の会始まるギリギリまで運動場で男子とキックベースをしていました。鉄棒の逆上がりは 1 回しかできたこ

とがありません。けんかはいっぱいしました。1 年生の時からのクラスメイトで、支援が必要だとされていたカズちゃん

とは、今も週に 1 度電話で話しています。私の仕事を応援してくれ、私の子どもたちとは仲良しです。 

小学生時代は、私の基礎を作った時期であり、体全部が躍動するような幸せな日々でした。 

【会長になって】 

さて、昨年度 2 月にもまだＰＴＡ会長がなかなか決まりませんでした。私は、自分が幸せだった小学生時代と、刀根小

で 2020 年コロナの中で生活環境委員さん、スマイル委員さんとの活動（掃除の時間に入り、掃除の仕方のアドバイスな

ど）を通して関わった子どもたちを思い出し、このままＰＴＡ活動が停止するのはよくない、と強く感じて、思い切って

立候補をしました。ＰＴＡ活動は、大人の手によって、子どもたちの小学校生活に厚みをもたせる活動をしていると思い

ます。 

会長職を語るにはまだ日が浅すぎますが、義務教育の小学校とこんなに近くで関わりを持てて、「こんな小学校だといい

な」を人と熱く話しても恥ずかしがらなくてよい立場だなんて、他にないような気がします。 

 また、私の子どもたちは子どもながらに、「母ちゃんがよく話し合ってたな。活動してたな。」と私の姿を忘れず、きっ

と将来は、自分の家庭だけでなく広く他者に意識を向けられる大人になってくれるのだろうと、淡い期待をしています。 

 私はまだまだこの先も、会長して良かったな、をいっぱい見つけてお伝えできたらと思っています。 

いつも PTA 活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

みなさまのご理解とご協力により、今年度の選挙管理委員が

決定いたしました。２学期より次年度運営委員選出に向けて

活動いたします。投票用名簿の提出にご協力いただき、あり

がとうございました。 

第２回の委員会紹介は「地区委員会」です！ 


